

**Von:** Gerhard Fischer <Gerhard.Fischer@lbbw.de>

**Betreff: Antwort: Landesbank Baden-Württemberg in unserem wöchentlichen Newsletter - Einladung zur Stellungnahme**

**Datum:** 13. Juni 2017 13:40:48 GMT+1

**An:** <wilks@business-humanrights.org>

Sehr geehrte Frau Wilks,

vielen Dank für die Möglichkeit, zu den Vorwürfen gegenüber der Landesbank Baden-Württemberg Stellung zu beziehen. Bitte haben Sie Verständnis, dass wir aufgrund des Bank- und Geschäftsgeheimnisses grundsätzlich zu Geschäftsbeziehungen mit einzelnen Unternehmen nicht Stellung beziehen.

Unabhängig davon gilt, dass wir uns als Teil der internationalen Gesellschaft zu der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte bekennen, wie sie von den Vereinten Nationen festgeschrieben worden ist. Wir streben deshalb an, nicht mit Unternehmen oder Institutionen zusammenzuarbeiten, von denen uns bekannt ist, dass sie grundlegende Menschenrechte missachten (siehe Nachhaltigkeitsbericht 2016, S. 16). Wie in unseren Leitplanken für das Kreditgeschäft festgelegt, beziehen wir deshalb bei Kreditentscheidungen selbstverständlich zentrale Nachhaltigkeitsaspekte eines Finanzierungsprojektes, wie Menschen- und Arbeitsrechte, ein.

Beste Grüße

Dr. Gerhard Fischer

-----  
Dr. Gerhard Fischer

Direktor

Leiter der Abteilung Corporate Sustainability und Gesundheit (1770/H)

Landesbank Baden-Württemberg

Am Hauptbahnhof 2

70173 Stuttgart

Telefon +49 (0)711 127 42563

Telefax + 49 (0)711 127 66 42563

mailto:gerhard.fischer@LBBW.de

http://www.LBBW.de

Landesbank Baden-Wuerttemberg

Anstalt des oeffentlichen Rechts

Hauptsitze: Stuttgart, Karlsruhe, Mannheim, Mainz

HRA 12704

Amtsgericht Stuttgart